
Comunicado: INMEDIATO
Fecha: 1 de noviembre de 2023

Contacto: Shawn Taylor
Teléfono: 919-707-8446

El estado acepta solicitudes de subvenciones anuales para la reducción de emisiones diésel

RALEIGH – La División de Calidad del Aire (DAQ, por sus siglas en inglés) del Departamento de Calidad Ambiental de Carolina del Norte está aceptando solicitudes de subvención para financiar proyectos que reduzcan las emisiones de los motores diésel.

Más de \$ 1.1 millones están disponibles para financiar proyectos elegibles a través del programa de subvenciones para la reducción de emisiones de fuentes móviles. Estas subvenciones anuales subvencionan una amplia gama de proyectos, incluida la sustitución o repotenciación de autobuses escolares, equipos agrícolas y de construcción que no sean de carretera, vehículos pesados de carretera y locomotoras por equipos y vehículos nuevos y limpios. Los vehículos limpios emiten menos gases de efecto invernadero, óxidos de nitrógeno y partículas que los viejos motores diésel.

Los proyectos de sustitución de vehículos diésel por vehículos eléctricos reciben puntos de bonificación durante el proceso de puntuación. Asimismo, se conceden puntos de bonificación a los proyectos de comunidades de justicia medioambiental o condados con escasos recursos históricos, así como a los proyectos presentados por empresas propiedad de minorías o de mujeres.

Las empresas y organizaciones de los sectores públicos y privados pueden presentar solicitudes. Las solicitudes deben enviarse a través del Sistema de Administración de Subvenciones en línea de la DAQ antes de las 11:59 p.m. del 2 de febrero de 2024, para su consideración. Para garantizar el tiempo suficiente para presentar la solicitud, los nuevos usuarios del Sistema de Administración de Subvenciones deben solicitar el acceso en línea antes del 15 de enero de 2024.

La guía para la solicitud de propuestas de subvenciones, junto con la información sobre cómo presentar la solicitud, se encuentran en el [sitio web de la División](#).

Para asistir a los solicitantes en el proceso, la DAQ tendrá dos seminarios web informativos. El primero, el 1 de diciembre de 2023, repasará Guía de Solicitud de Propuestas, los criterios de elegibilidad, los costos compartidos y los requisitos de solicitud. El segundo, el 10 de enero, repasará el proceso de solicitud y cómo utilizar el Sistema de Administración de Subvención de la DAQ. Es necesario inscribirse en ambos seminarios web [en línea](#).

El programa de subvenciones para la reducción de emisiones de fuentes móviles 2023 está financiado por el programa de la Ley de Reducción de Emisiones Diesel (DERA, por sus siglas en inglés) de la Agencia de Protección Medioambiental de Estados Unidos. El propósito de la financiación DERA es apoyar proyectos diseñados para conseguir reducciones significativas de las emisiones diésel. Esto incluye las emisiones de óxidos de nitrógeno (NOx) y partículas.

Las subvenciones del programa de reducción de emisiones diésel 2022 han permitido invertir \$1.3 millones en la sustitución de 10 vehículos, reduciendo las emisiones estimadas de NOx en 40 toneladas a lo largo de su vida útil y eliminando más de 2,600 toneladas de emisiones de gases de efecto invernadero.

Si desea obtener más información sobre el programa de subvenciones para la reducción de emisiones de fuentes móviles, envíe un correo electrónico a daq.msrb.ncdaqrants@deq.nc.gov. Si necesita más información en español por favor llame al 919-609-2189 o mande un correo a Guadalupe.Jimenez@deq.nc.gov.

###